

/ Audio

26 de julio de 2019 - 11:46 a.m.

Publicado: 26 de julio de 2019 - 11:46 a.m.

¿Por qué es importante que el río Cauca sea sujeto de derechos? Expertos debaten



Foto:

Cortesía

BLU Radio habló sobre la audiencia en la que se pretende crear nuevos recursos para cuidar al afluente en todo el país.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Los afluentes en Colombia tienen quien los defienda. Así ha quedado claro en las últimas sentencias judiciales donde varias personas **han comenzado a mover los estrados con la intención de que los ríos sean respetados.**

Uno de los ejemplos más claros es el caso de Diego David Ochoa, un hombre que interpuso una acción legal para que el río Cauca fuera declarado sujeto de derechos.

[No deje de leer: Eligen al primer guardián del río Cauca](#)

“Producto de la contingencia de Hidroituango, pensamos en actuar de alguna manera, la primera estaba relacionada en si solo nos quejábamos **o si hacíamos algo legal para proteger el afluente**”, dijo Ochoa.

“La acción, fallada en segunda instancia por el tribunal de Medellín, indica que se debe generar la figura de ‘guardianes del río Cauca’, uno lo decide el Gobierno y el otro la sociedad civil”, agregó.

[No deje de ver: Le puede interesar: Tribunal Superior de Medellín le reconoce derechos al río Cauca](#)

Además, este fallo obliga a la Contraloría, la Procuraduría y la Personería entidades que están obligadas a publicar informes mensuales para proteger el río.

Publicidad

Escuche el debate completo aquí: